

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil temuan penelitian yang terkait dengan judul “Implikasi trend fashion perspektif pendidikan Islam terhadap perilaku sosial mahasiswa fakultas tarbiyah Universitas Nahdlatul Ulama Sunan Giri Bojonegoro”, maka dapat ditarik suatu kesimpulan bahwa:

1. Konsep trend fashion perspektif pendidikan Islam perlu diketahui dengan adanya pemahaman aurat secara mendalam. Dan Konsep trend fashion yang sesuai dengan perspektif pendidikan Islam, sangat erat kaitannya dengan masalah pemilihan model atau bentuk baju. Yang mana bentuk baju yang sesuai konsep pendidikan Islam adalah baju yang longgar atau tidak membentuk lekuk tubuh yang dapat menimbulkan suatu madlarat. Dan Konsep trend fashion perspektif pendidikan Islam sangat erat kaitannya dengan pemilihan bahan baku atau kain yang digunakan untuk membuat baju. Sebisanya mungkin kain yang digunakan adalah kain yang tebal atau tidak transparan.
2. Implikasi trend fashion perspektif pendidikan Islam terhadap perilaku sosial mahasiswa fakultas tarbiyah sangat diperlukan adanya Self Awareness atau kesadaran diri, karena pada dasarnya kita tidak akan tergerak melakukan sesuatu hal (positif), jika tidak dimulai dengan adanya kesadaran diri yang dapat menggugah hati untuk mewujudkan atau melakukan suatu tindakan. Dan Implikasi trend fashion perspektif pendidikan Islam terhadap perilaku sosial mahasiswa fakultas tarbiyah terdapat suatu Akhlak yang merupakan pondasi utama yang harus

dimiliki seseorang untuk mengendalikan dan membatasi diri dari suatu hal yang menyimpang dari perilaku sosial yang negative. Dan hanya dengan akhlak, perilaku seseorang dapat tercermin dan dapat dinilai mengenai kualitas kesopanannya. Dan Implikasi trend fashion perspektif pendidikan Islam terhadap perilaku sosial mahasiswa fakultas tarbiyah dapat membentuk suatu membentuk karakter. Dan Implikasi trend fashion yang selaras atau sesuai dengan perilaku sosial yang baik bisa membentuk dan menumbuhkan adanya Personal Branding sehingga mahasiswa yang memiliki personal branding yang cukup baik bisa dmenjadikan dirinya sebagai seorang public figure yang bisa mendorong kemajuan dalam sebuah karir.

6.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian penulis tentang implikasi trend fashion perspektif pendidikan Islam terhadap perilaku sosial mahasiswa fakultas Tarbiyah Universitas Sunan Giri Bojonegoro, maka disarankan:

1. Mahasiswa yang mengikuti trend fahion agar betul-betul mengenal dan memahami tentang Aurat yang sesuai anjuran pendidikan Islam. Sehingga ketika mengikuti trend fashion bisa membatasi diri dalam hal-hal yang menyimpang atau kurang sopan.
2. Mahasiswa disarankan agar benar-benar bisa mencerna dan berfikir kreatif tentang trend fashion yang sedang diikuti. Dalam arti tidak hanya menelan fashion secara mentah-mentah. Karena fashion bisa diolah menjadi berbagai variasi yang kita inginkan.

3. Mahasiswa yang mengikuti Konsep trend fashion perspektif pendidikan Islam, selain wujud lahiriah, jati diri dan perilaku seseorang harus sesuai dengan cita-cita, norma, dan etika yang dianut Islam. Agar dia terlihat dan berperan sebagai wanita Muslim yang berpengetahuan luas, terpelajar, dan terhormat yang pantas berkarir di bidang mengajar.



UNUGIRI